

Rapport Moral 2022-2023

Je vous remercie de votre présence à notre Assemblée Générale annuelle où nous allons pouvoir dresser le bilan de l'année passée. Ce parcours réalisé en 2021 répond bien à nos engagements et aux objectifs que nous nous donnons depuis notre création cette même année : protéger, de sauvegarder et de créer des espaces sauvages tout en sensibilisant à la protection de la nature et du vivant par l'art.

Notre volonté de créer du lien avec d'autres acteur.ice.s du territoire est une grande réussite avec de nombreuses rencontres, des activités communes et des envies partagés de faire ensemble dans le futur pour plus de sauvages en Bretagne. De nombreux ateliers ont été misent placent cette année dans un festival, dans une école, dans un restaurant avec des formes artistiques et ludiques adaptés à chacun des publics. Ces évènements ont été de belles réussites et de chouettes moments de partage entre les membres, les nouveaux et les anciens. Cela confirme notre envie de créer au fil des envies et des compétences des membres qui nous rejoignent. Le collectif se nourrissant des apports de chacun et chacune.

L'exposition à six mains, peinture, photo et récit sur l'expédition à Bialowieza a été extrêmement bien reçue. Une grande réussite pour créer de l'émerveillement, de la surprise et de la curiosité. C'était en plus, une aventure artistique tellement riche par sa dimension partagée. Cela valide encore une fois la puissance de l'art dans la création et de la diffusion d'imaginaire enviable pour nos forêts et la Bretagne. Un premier contact avec le public qui vient spontanément discuter avec nous grâce à ce support.

Les dons sont par contre toujours relativement faibles car abstraits, sans terrain concret à protéger. À nous de tout faire pour réaliser notre rêve de cette première réserve sauvage, en libre évolution l'année prochaine. Nous avons maintenant tout en main pour réussir.